

修学旅行

一泊二日の日光修学旅行に行って参りました。戦場ヶ原ハイキングや中禅寺湖機船への乗船、華厳の滝見学では、雄大な自然を存分に味わいました。また、日光彫体験や日光東照宮見学を通して、日本の伝統文化の素晴らしさを感じることもできました。事前に班別行動の計画を練った日光江戸村ワンダーランドでは、各自で昼食を取ったり、さまざまなアトラクションを楽しんだりし、よい思い出になったようです。



親善球技大会

親善バスケットボール大会では、上里小学校の6年生とバスケットボールの試合を行いました。体育の授業だけでなく、休み時間や放課後も練習したり作戦を考えたりし、大会に臨みました。一人ひとりが全力でボールを追いかける姿はとても輝いており、仲間を励まし称える応援の声にも熱が入りました。クラス一丸となって本気で挑んだ大会を通して、より絆が深まったことを感じました。



つぼみの日

「つぼみの日」の取組みとして、桜山中学校に見学しに行きました。

授業見学では、小学校で学習している内容が中学校にもつながっていることや、中学生の真剣に授業に参加する態度が印象に残ったようです。部活動体験では先輩方に温かく迎え入れてもらい「どの部活も楽しそうで選べない！」とうれしい悩みを抱いていました。中学校に対する、前向きなイメージがもてたようです。

